

English version follows



Chaeyoung Lee, CFA

Conseillère, fusions et acquisitions du marché intermédiaire
RBC

Chaeyoung est conseillère au sein du groupe de fusions et acquisitions du marché intermédiaire chez RBC. Elle supporte l'exécution de transactions de vente d'entreprises privées dans de nombreux secteurs. Avant de se joindre à RBC, elle a passé deux ans et demi dans le département d'audit à KPMG Toronto, dans le secteur de biens de consommation et marchés industriels. Chaeyoung est diplômée d'un baccalauréat en commerce de l'Université de McGill et détient les titres de CPA et CFA. Elle est présentement impliquée auprès de CFA Montréal, en tant que membre du comité des Relations Universitaires.



Chaeyoung Lee, CFA

Associate, Mid-Market M&A
RBC

Chaeyoung is an Associate in the Mid-Market M&A practice at RBC, supporting the execution of transactions across various industries, with a focus on the sale of private businesses and corporate carve-outs. Prior to joining RBC, she spent 2.5 years in the Consumers and Industrial Markets audit practice at KPMG Toronto. Chaeyoung holds a Bachelor of Commerce degree from McGill University and has a CPA and CFA designation. She is currently involved with CFA Montreal, as a member of the University Relations committee.